

ABSTRAK

Nursilatur Rahmah, 2020, Pengaruh *Non Performing Financing* (NPF) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap Likuiditas PT BPRS (Bhakti Sumekar Sumenep & Sarana Prima Mandiri Pamekasan). Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura. Pembimbing: Dr. Farahdilla Kutsiyah, S. Pt., MP

Kata Kunci : *Non Performing Financing* (NPF), *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan Likuiditas.

Likuiditas memegang peranan penting dalam kelangsungan bisnis suatu perusahaan atau perbankan. Reputasi likuiditas yang baik dapat menunjukkan bahwa bank mampu memenuhi kewajiban jangka pendek atau yang telah jatuh tempo tanpa adanya kesulitan mengenai ketersediaan kas. Rasio yang digunakan dalam penelitian ini yaitu *Non Performing Financing* (NPF), *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Current Ratio* (CR). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh variabel *Non Performing Financing* (NPF) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap likuiditas yang diukur dengan menggunakan rasio *Current Ratio* (CR). Hal ini dimaksudkan agar PT BPRS (Bhakti Sumekar Sumenep & Sarana Prima Mandiri Pamekasan) mampu membuat kebijakan yang optimal sehingga tingkat likuiditas dan keberadaan bank selalu berkembang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan teknik analisis regresi linear berganda dengan bantuan alat analisis SPSS versi 20. Data yang diperlukan adalah data sekunder dari laporan keuangan triwulan PT BPRS (Bhakti Sumekar Sumenep & Sarana Prima Mandiri Pamekasan) periode 2014-2018 dan analisis data menggunakan perhitungan Uji F dan Uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial variabel *Non Performing Financing* (NPF) tidak berpengaruh signifikan terhadap likuiditas dengan nilai signifikansi lebih besar dari 5% yakni 0,517 dan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yakni $(-0,65 < 2,02)$ karena hasil yang diperoleh rata-rata dari NPF di sini tidak terlalu ekstrem atau tidak terlalu tinggi yaitu kisaran 2,8% sehingga tidak terlihat terhadap likuiditas. *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh positif signifikan terhadap likuiditas dengan nilai signifikansi lebih kecil dari 5% yakni 0,013 dan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yakni $(2,60 > 2,02)$. Sedangkan secara simultan variabel *Non Performing Financing* (NPF) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap tingkat likuiditas dengan nilai signifikansi lebih kecil dari 5% yakni 0,028 dan nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ $(3,94 > 3,25)$. Berdasarkan hasil koefisien determinasi (R^2) sebesar 18% yang berarti bahwa variabel independen (*Non Performing Financing* (NPF) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) mampu menjelaskan variabel dependen (likuiditas) sebesar 18%. Sehingga dapat disimpulkan bahwa *Non Performing Financing* (NPF) tidak berpengaruh signifikan terhadap likuiditas sedangkan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh signifikan terhadap likuiditas.